



Trotz hochsommerlicher Temperaturen machen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in warmen Kleidern beim Trachtenumzug der Filstaler in Reichenbachs Straßen eine gute Figur.

Foto: Ait Atmane

Mit Westen in der Hitze

REICHENBACH: Großes Trachtenfest der Filstaler

Mehrere tausend Gäste kamen am Wochenende nach Reichenbach, um mit dem Heimat- und Volkstrachtenverein Filstaler 50-jähriges Jubiläum und das Gautrachtenfest zu feiern. Trachtengruppen von der Nordsee reisten ebenso an wie Schwarzwälder, Allgäuer, Schweizer und Vereine der Umgebung.

VON KARIN AIT ATMANE

Mehr als 300 Aktive kamen schon beim Brauchtumsabend am Samstag mit Musik, Gesang und Tanz auf die Bühne. Kinder- und Ehrentänze gehörten auch am Sonntag zum Programm, Höhepunkt war aber der Umzug von 52 Gruppen durch Reichenbach. Sie marschierten, musi-

zierten und jauchzten sogar ab und zu – trotz glühender Hitze und trotz ihrer gestrickten Wollstrümpfe und warmen Westen. „Vor zehn Jahren hatten wir hier ein Gautrachtenfest zum 40-Jährigen. Damals waren wir von außen so nass wie heute von innen“, erinnerte sich Gunter Dlabal, Vorsitzender des südwestdeutschen Gauverbandes der Heimat- und Trachtenvereine. Für Abkühlung sorgte zur Freude der Zuschauer die Feuerwehr mit ihrem Schlauch. Im Vergnügungspark und im Festzelt bei der Brühlhalle war das ganze Wochenende lang Betrieb, bis hin zum Abend der Reichenbacher Vereine am Sonntag. Das war eine große Leistung der „Filstaler“ mit ihren rund 50 Mitgliedern um den Vorsitzenden Hermann Greiner.